
7月 1日(木)水泳が始まりました 

 この状況で、昨年度は実施が見送られた「水泳の授業」

が今日からスタートしました。 

 水泳の授業実施に当たっては、マスクを外すことから、

「密の状態を作らない」ということが課題でした。更衣室

の問題、プール・プールサイドでの間隔の問題などは、ガ

イドラインに沿った対策を立て、実施クラスを 1クラスに

することによりクリアできました。しかし、本校のプールの特徴である 50mプールでの安

全対策をどうとるかという大きな課題が出てきました。1

クラスにすることにより、指導する教員もひとりになり、

生徒同士の目も行き届きにくくなり、4 人以上で監視体制

を組む必要が出てきました。最深部が、150cmと身長の低

い生徒は立てないということも起こります。町にも協力い

ただき、学習支援員を新たに配置いただき、何とか実施に

こぎつけました。 

 回数的には十分な回数は取れませんが、「水泳の授業」を実施できたことを喜びたいと思

います。 

 

学校評議員会を開催しました 

 学校教育法施行規則の定めにより、「校長の求めに応じ、

校長が行う学校運営に関し、意見を述べる」という立場で、

5人の学校評議員をお願いしています。 

 本日、皆さんにお集まりいただき、本年度 1回目の学校評

議員会を開催しました。学校のことを知ってもらうのは、生

徒の様子を見ていただくことが一番と考え、昨年度から授業参観をお願いしています。長く

学校に関わっていただいている方は、みなさん「落ち着いてるなあ」とおっしゃいますが、

今日についても、落ち着いて学習する様子を見ていただきました。 

 参観の後、学校の運営について校長から説明するとともに、コミュニティスクールに向け

てのスケジュールと学校運営委員会についてお話ししました。 

 その後、情報発信についていろいろとご意見をいただきましたので今後具体的にしてい

きたいと思います。 

  


